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Résumé

La fonction de contrble dans les entreprises commerciales se matérialise a
travers des processus de suivi et d'inspection visant a examiner les aspects
gestionnaires et financiers de l'entreprise, et ce, dans le cadre de dispositifs
juridiques clairs s'appuyant sur un ensemble de principes et de fondements
organisationnels. L'importance de cette fonction réside dans son exercice aux
niveaux interne et externe. Elle peut étre pratiquée de maniere individuelle,
via un contréle assuré par les associés ou les commissaires aux comptes, ou
collectivement par des organes tels que l'assemblée générale et le conseil de
surveillance, garantissant ainsi un équilibre et une diversité dans les
mécanismes de supervision.
Resume

The monitoring function in commercial companies is carried out through
tracking and inspection processes aimed at examining managerial and
financial aspects of the company, all within clear legal frameworks based on a
set of organizational principles and foundations. The importance of this
function lies in its application at both internal and external levels. It can be
practiced individually, through oversight conducted by partners or statutory
auditors, or collectively by bodies such as the general assembly and the
supervisory board, ensuring a balance and diversity in control mechanisms.



